



An Herrn
Dr. David Müller
ETH Zürich
Abteilung Services
Wolfgang-Pauli-Str. 14, HPI G 49
8093 Zürich

Zürich, 6. Oktober 2016

Vernehmlassung: Parkierverordnung

Sehr geehrter Herr Dr. Müller

Die Hochschulversammlung möchte sich dafür bedanken, sich zur Vernehmlassung der Parkierverordnung äussern zu dürfen. Wir begrüssen die Klarstellungen, welche durch die neue Parkierverordnung geschaffen werden. Wir schliessen uns generell den Anmerkungen in der Vernehmlassungsantwort des VSETH an, erlauben uns jedoch anzumerken:

Auch für uns ist es nicht ersichtlich, warum die Kosten für einfaches Parkieren mit Ticket auf dem Campus Höggerberg um 66% erhöht werden sollen (im Gegensatz zu den Parkmarken). Das Argument der Anpassung an das städtische Verhältnis erschliesst sich uns nicht, da dieses Angebot nahezu ausschliesslich von Studierenden und Mitarbeitenden in Anspruch genommen wird.

Bezüglich der Dauermiete von Parkplätzen durch Anwohner auf dem Campus Höggerberg (studentisches Wohnen) geben wir zu Bedenken, dass dies zu einem deutlichen Zuwachs an Platzbedarf führen kann. Weiterhin möchten wir anregen, ob die ETH Zürich nicht durch den Verzicht auf eine Erhöhung der Dauermiete von Parkplätzen mit Elektroanschluss (gegenüber denen ohne Elektroanschluss) ein Signal setzen könnte, die Elektromobilität zu unterstützen.

Freundliche Grüsse

Werner Wegscheider

Präsident der Hochschulversammlung